

Zonda en San Rafael: El municipio normaliza la limpieza y los servicios y releva daños en viviendas



Tras el intenso y persistente viento que se registró el viernes en San Rafael, las áreas operativas municipales continúan trabajando en la normalización de la limpieza y los servicios en la ciudad y los distritos.

Las acciones de las diferentes cuadrillas tuvieron lugar el viernes en la noche, durante la madrugada de este sábado y continuará a lo largo de toda esta jornada, con el objetivo de atender todas las consecuencias que generó el fenómeno climático.



La primera medida fue intervenir ante árboles o ramas caídas que obstaculizaban calles, avenidas y rutas, como así también reestablecer el servicio eléctrico en diferentes zonas del departamento. Este último trabajo se realiza en conjunto con Edemsa. En Valle Grande, por ejemplo, hay sectores sin luz.

Otra cuadrilla partió temprano a El Sosneado, que quedó prácticamente aislado y sin energía eléctrica por la magnitud del viento. Allí los trabajos demandarán más tiempo porque son muchas las consecuencias que causó el fenómeno.



En la Ciudad, diferentes grupos de la planta de servicios trabajaron toda la noche para dejar limpios plazas, parques, paseos y diferentes sectores del microcentro. Esto se suma a los operativos de recolección de residuos y especiales de limpieza que están ejecutándose en los sectores previstos para los fines de semana.





Respecto a viviendas afectadas, Desarrollo Social, Barriales y Distritos intervinieron en la asistencia a familias que sufrieron daños estructurales, principalmente en los techos. Se realizará desde hoy un relevamiento para avanzar con las reparaciones definitivas.